



Los beneficiarios del programa "Top España" en la recepción en el Aula Salinas de las Escuelas Mayores. | GUZÓN

Rivero apuesta por fortalecer y aumentar la colaboración con Brasil

El rector recibió ayer al centenar de profesores y alumnos que a través del programa "Top España" se formarán en español en Salamanca durante las próximas tres semanas

R.D.L. | SALAMANCA

Fortalecer y aumentar la colaboración con Brasil es uno de los objetivos del equipo rectoral que lidera Ricardo Rivero y así lo puso ayer de manifiesto ante el centenar de profesores y alumnos brasileños que, a través del programa "Top España" financiado por el Banco Santander, se formarán en español en Salamanca durante las próximas tres semanas.

"Las mejores raíces de la cultura española se hunden aquí", afirmó el rector, que aprovechó la recepción en el Aula Salinas de las Escuelas Mayores para desvelar algunos de los símbolos que atesora el Edificio Histórico, como la balanza de la justicia que, recordó, representa la equidad y el tratamiento igual de las personas consecuencia del afecto, un sentimiento que mueve a la Universidad de Salamanca en su relación con Brasil. "Existe un afecto mutuo" entre las instituciones académicas brasileñas y Salamanca, subrayó Rivero e insistió: "Tenemos un gran aprecio por Brasil y queremos seguir cultivándolo, no solo por el inmenso futuro que tiene el país, sino porque desde siempre Salamanca ha mirado a América y ha tenido vocación brasileña.

Esa atracción viene de lejos, tal y como recordó Ignacio Berdugo, director del Centro de Estudios Brasileños de la Universidad de Salamanca y rector en la época en la que se fraguaron algunas de

las colaboraciones con el país lusófono y con el Banco Santander. Hace una década que comenzaron a llegar brasileños a Salamanca a través del programa "Top España", iniciativa que, como explicó el consejero delegado de Cursos Internacionales, José Miguel Sánchez Llorente, permite que durante diez años profesores y estudiantes de todo tipo de disciplinas aprendan la lengua castellana, pero también "acerquen la imagen de Salamanca a Brasil". Como re-

sultado, cerca de 1.200 brasileños han pasado por las aulas de la sociedad académica para conocer la lengua y la cultura española.

En esta edición, la mayor parte de los becados son estudiantes, casi 70, mientras que hay una treintena de profesores universitarios. Durante tres semanas, disfrutará de clases de español por la mañana, mientras que tendrán las tardes libres para disfrutar y recorrer la provincia y sus alrededores.

"Contamos con vosotros para transformar el país", les recordó ayer Daniele Aparecida, responsable del programa "Top España Banco Santander Brasil", mientras que Daniel Mitraud, director de Becas Santander Universidades, manifestó la fidelidad de la entidad financiera con el Estudio salmantino y reconoció, como antiguo estudiante de español en la Universidad, que pasar por las aulas de la institución es "una experiencia transformadora".

El español, un valor añadido para profesores y estudiantes

R.D.L. | SALAMANCA

La crisis que sufrió Brasil supuso la derogación de la ley que promulgó el estudio del español como segunda lengua, sin embargo, el interés por la lengua de Cervantes sigue vivo entre profesores y estudiantes, convencidos de que el aprendizaje del castellano puede abrirles nuevas puertas.

Así lo cree Susana Barbosa, profesora de Derecho en Sao Paulo, que ayer reconocía que le interesaba aprender español por la historia de esta lengua y la comprensión de la cultura espa-

ñola, pero también por la proximidad de Brasil con América Latina y las posibilidades de trabajo que le ofrece el conocimiento del castellano. Además, para esta docente adentrarse en el español a través de la Universidad de Salamanca es especial. "Es mágico estar en esta Universidad", reconoció ayer.

"Estudiar en este lugar es toda una experiencia", comentaba un grupo de estudiantes procedentes de diversos lugares de Brasil y ponían el acento en la importancia de poder profundizar en la lengua española practicando el idioma en Salamanca,

lo que les permitirá también adentrarse en la cultura del país.

Igualmente, alumnos de Sao Paulo y Tocantins, de Ingeniería Civil y Fisioterapia, señalaban que era una gran oportunidad ya que el aprendizaje del español les abriría puertas en otros países de América, pero también de Europa, además de suponer "una experiencia personal", según las palabras empleadas por Lorranna. En este sentido, el joven Bruno se mostraba convencido de que el español estaba adquiriendo cada vez más importancia a nivel científico.

LAS CIFRAS

100

TOP ESPAÑA EN 2019

La Universidad de Salamanca ha recibido a un centenar de alumnos y profesores brasileños del programa "Top España". Como explicó el consejero delegado de Cursos Internacionales, José Miguel Sánchez Llorente, son docentes y estudiantes de todo tipo de disciplinas, que no tienen que estar vinculados al español.

1.200

EN UNA DÉCADA

La iniciativa se desarrolla en la Universidad de Salamanca desde su primera edición en el año 2010 gracias al patrocinio de Banco Santander, y con la colaboración de Cursos Internacionales del Estudio salmantino. El programa ya ha beneficiado a cerca de un millar de participantes.

3

SEMANAS DE ESTUDIO

La Universidad de Salamanca recibe durante tres semanas a estudiantes y profesores que llegan desde Brasil para completar sus estudios, expandir sus conocimientos y vivir la cultura de otro país. El programa consiste en tres horas de clases al día y múltiples actividades educativas y culturales.